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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

BASTIA UMBRA - Francesco Fra-
tellini, Franco Brunozzi e Luca Co-
stantini, gli assessori allo Sviluppo
economico di Bastia Umbra, Assisi
e Bettona ,spiegano per quale moti-
vo i tre Comuni hanno scelto di
sostenere, fin dalla sua nascita,
"Buono come il Pane", progetto con
cui Confartigianato Bastia Umbra,
Bettona e Assisi-Cannara rendono
omaggio al pane, ai companatici e,
soprattutto, agli artigiani che fanno
la qualità del territorio. La manife-
stazione, infatti, che quest'anno si
terrà sabato 22 e domenica 23 mag-
gio presso la piazza Mazzini di Ba-
stia Umbra, trae origine dalla volon-
tà dei panificatori di far uscire dai
propri forni l'arte della panificazio-
ne.
I direttivi di Confartigianato hanno
compreso l'importanza di mettere
in contatto questa esigenza con le
sinergie del comprensorio, motivo
per cui i primi enti a essere coinvol-
ti nel progetto sono state le ammini-
strazioni comunali e, in modo parti-
colare gli assessorati allo Sviluppo
economico. "Confartigianato ha fat-
to da battistrada per la collaborazio-
ne fra territori comunali - ricorda
l'assessore Fratellini - concretizzan-
do in "Buono come il Pane" l'im-
portante messaggio della sinergia a
vantaggio del risultato. Anche per
questo motivo, sperando di veder
crescere sempre di più quest'even-
to". "Il comune di Assisi ha avuto

l'onore di vedere oltre cinquemila
presenze nella piazza di Santa Ma-
ria degli Angeli in occasione della

seconda edizione della festa del pa-
ne - sottolinea l'assessore Brunozzi -
siamo certi del fatto che anche

quest'anno "Buono come il Pane"
sarà un successo, come si evince
dalla freschezza del programma".
"Se l'economia dei nostri territori
di Bettona, Bastia Umbra e Assisi
sta rispondendo alla crisi economi-
ca in atto lo dobbiamo proprio agli
artigiani - dichiara l'assessore Co-
stantini - personalmente, sono lega-
to a questa festa perché mi ricorda
le professionalità della mia famiglia
legate al ciclo della panificazione;
mi auguro che presto il Comune di
Bettona torni a contare almeno la
produzione di un forno".

ASSISI - Il j'accuse della Nobilissi-
ma Parte de Sopra nei confronti
dell'assessore al Calendimaggio Le-
onardo Paoletti - che avrebbe di-
chiarato che, dopo gli eventi dell'
edizione 2010, "avrebbe fatto gli in-
teressi della sua parte", ossia la Ma-
gnifica Parte de Sotto - diventa un
caso politico e anche elettorale, vi-
sto che il malcontento dei 'mammo-
ni' potrebbe pesare sulle comunali
dell'anno prossimo. Di fatto, nella
massima assise di lunedì sera Luigi
Marini del Pd e Stefano Pastorelli
della Lega Nord hanno provato a
parlare della lettera spedita a sinda-
co, assessori e consiglieri nella qua-
le i De Sopra si dicono non rappre-
sentati da Paoletti, chiedendo la re-
voca della sua delega al Calendi-
maggio, ma non essendo la missiva
all'ordine del giorno il presidente
Lucio Cannelli ha chiesto di rispet-
tare la scaletta, con Pastorelli che ha

abbandonato l'aula per protesta. È
stato proprio nel corso della seduta
che un'ampia e trasversale maggio-
ranza dei consiglieri (oltre a Marini
e Pastorelli anche Claudio Passeri,
Franco Matarangolo, Lanfranco Lol-
lini, Edo Romoli, Patrizia Buini,

Francesco Mignani, Claudia Maria
Travicelli, Antonio Lunghi e Gabrie-
le Rio) ha presentato una mozione
urgente (da discutere nel prossimo
consiglio) per chiedere al sindaco,
dopo aver fatto un'analisi degli
eventi accaduti l'8 maggio, di "pren-

dere tutte le iniziative necessarie a
ridare serenità alle Parti, provveden-
do ad individuare un assessore o un
consigliere comunale delegato al
Calendimaggio meno coinvolto in
passato in ruoli di responsabilità in
una delle parti". Sempre lunedì, i
“mammoni” hanno incontrato il sin-
daco Claudio Ricci all'interno della
sala della conciliazione, ribadendo
le richieste fatte nella missiva e la
sospensione delle squalifiche di
Priore e Gran Cancellario (che han-
no di fatto cancellato le rappresen-
tanze della Nobilissima all'interno
dell'Ente Calendimaggio): doman-
de cui il sindaco non ha dato rispo-
ste immediate, rimandando il tutto
agli stati generali del Calendimag-
gio previsti per l’8 giugno, quando
si discuterà di tutte le problemati-
che della festa, anche se non è chia-
ro se Sopra potrà o no partecipare.

Flavia Pagliochini

ASSISI (fla.pag.) - “Un uomo
forte, con esperienze amministra-
tive alle spalle e radicato sul terri-
torio”: il nome non c'è, ma que-
sto è l'identikit tracciato dai due
consiglieri del gruppo misto, il
capogruppo Lanfranco Lollini e
Stefano Pastorelli, che i due espo-
nenti della maggioranza dichiara-
no di voler sostenere alle prossi-
me elezioni comunali. Un profilo
che sembra quello di Giorgio Bar-
tolini, che da tempo sta preparan-
do il suo ritorno
sulla poltrona
più alta del Co-
mune, ma che si
adatta a Claudio
Ricci, che qual-
che settimana fa
ha dato la sua di-
sponibilità a cor-
rere per un se-
condo mandato profilando - a me-
no di un accordo - uno scontro
tutto interno al centrodestra. Le
‘voci’ bene informate dicono che
i due consiglieri hanno già deciso
chi sostenere, ossia l'attuale vice-
sindaco, anche se nei giorni scor-
si si era parlato di un intervento
dei vertici nazionali, per far con-
vergere le forze e i voti dei partiti
cui Lollini e Pastorelli apparten-
gono su Ricci, pena “l'espulsio-
ne”, anche se alle comunali - que-

sto il ragionamento di alcuni -
contano più le facce che i simbo-
li, con il rischio che, eliminate le
facce, i simboli restino a zero vo-
ti. Oltre alle dichiarazioni ufficia-
li dei consiglieri del gruppo mi-
sto, sia Pdl che Pd continuano a
trattare con l'Udc, partito che da
solo vale il 9%, un tesoretto di
voti in grado potenzialmente di
decidere le elezioni. I due mag-
giori partiti cittadini hanno però
il comune denominatore di esse-

re attraversati da
varie anime che
mettono in luce
'nodi' che i casi-
niani vorrebbero
fossero sciolti pri-
ma di ufficializza-
re un'alleanza:
dopo la disponi-
bilità a sostenere

la maggioranza data lo scorso di-
cembre, i centristi si sono messi
al lavoro sul Pd per trovare punti
di accordo su cui concentrarsi al-
meno fino alle comunali. Sia Pd
che Pdl hanno messo sul piatto
offerte sostanziose (e non da ie-
ri), “ma noi - spiega uno dei
‘maggiorenti’ dell'Udc - siamo in-
teressati a progetti concreti per il
bene di Assisi, e finché non risol-
vono i loro problemi interni, non
si può parlare di programmi”.

Tornei edibattiti con ipiùgiovani nei programmidell’Ente

Se il Palio incontra scuola e sport

NUMERI UTILI

Dopo la protesta messa in atto lunedì sera da Parte de Sopra cresce la polemica

Il Calendimaggio diventa un caso politico
Unamozione trasversale in consiglio chiede interventi urgenti

Dalla
piazza
al
consiglio
La presa
di posizione
della Parte
de Sopra
fa discutere
gli ambienti
politici

L’Udc detta le condizioni a Pd e Pdl

“Risolvete i vostri conflitti
e poi parleremo di alleanze”

E’ l’ago
della bilancia
importante
per le elezioni

ASSISI - Nell’attesa della discussione in consi-
glio comunale, l'assessore Leonardo Paoletti
risponde al j’accuse della Nobilissima: "Le fal-
sità riportate nella lettera dei De Sopra sono
inaccettabili, pertanto la conseguente mozione
si basa su presupposti fraudolenti e non basta
la demagogia della Mongolfiera per accredita-
re” affermazioni gravi che Paoletti respinge de-
cisamente al mittente. L'assessore si chiede
"dove sono i testimoni che si assumono la re-
sponsabilità (anche civile) di attestare e sotto-
scrivere le loro affermazioni", aggiungendo
che "strumentalizzare il malcontento dei De
Sopra a scopo anti-amministrativo è il primo
passo della nuova campagna elettorale della

sinistra assisana". Paoletti denuncia che "il ten-
tativo malriuscito di denunciare l'uso della po-
litica nel Calendimaggio è un'arma a doppio
taglio, ma se devo essere il capro espiatorio di
una certa Parte de Sopra, e se serve a spostare
l'attenzione dalla vergogna del bando o dalla
sconfitta, sono felice di contribuire, ma devo
restare il capro espiatorio a livello di chiacchie-
ra da bar". Ma l'assessore ne ha anche per i
colleghi di maggioranza che hanno firmato la
mozione, "dimostrando - sostiene Paoletti - che
la questione è condizionata dagli schieramenti
politici in seno alla maggioranza. Un accenno
speciale è per il consigliere Stefano Pastorelli
(capo tamburino dei 'rossi', ndr) che ha palesa-

to non solo a quale anima politica di maggio-
ranza appartiene ma soprattutto la propria con-
fusione, visto che ammette infatti che Sotto ha
vinto per l'uso imparziale della mia nomina e
non per meriti. Sono de Sotto - conclude l'as-
sessore - lo sarò sempre, ma sorrido di fronte a
chi pensa che possa sacrificare l'etica della
mio ruolo amministrativo, compromettere la
mia posizione e rovinare il mio nome: sono in
grado di distinguere tra la serietà e la responsa-
bilità di un impegno istituzionale e un gioco.
Rabbrividisco all'idea di persone che non sono
in grado di fare lo stesso distinguo o non ne
comprendono la portata etica, rabbrividisco il
doppio all'idea di loro al mio posto”.

Paoletti si difende e parla di accuse ingiuste e tutte da dimostrare

“Contro di me solo falsità e demagogia”

BASTIA UMBRA - Nuovo pro-
getto della biblioteca comunale
di Bastia Umbra.
Si tratta di "Benvenuto in biblio-
teca", un'iniziativa finalizzata a
promuovere la lettura nei con-
fronti di tutte le fasce d'età, che
avrà inizio martedì 25 maggio,
alle ore 18.30, presso la sala del
consiglio comunale del munici-
pio bastiolo. Gli esponenti dell'
amministrazione comunale in-
contreranno i genitori dei nati
tra il mese di gennaio e marzo
2010 per donare loro un libro:
"Guarda che faccia". "L’omag-
gio vuole essere l'invito al pri-
mo approccio al mondo della let-
tura e delle parole - si fa sapere
dal palazzo del municipio bastio-
lo - oltre che un invito a frequen-
tare la biblioteca comunale e un
aiuto nei confronti dei neo-geni-
tori per instaurare con i propri
figli un rapporto di fiducia attra-
verso il gesto della lettura a alta
voce".
"L’amministrazione comunale
moltiplica i suoi sforzi con im-
portanti iniziative - aggiunge Ro-
sella Aristei, assessore alla Cul-
tura, nonché vice sindaco del
Comune di Bastia Umbra - pun-
tando sulle politiche sociali e
culturali che riavvicinino i citta-
dini alla lettura e, in modo parti-
colare al mondo della bibliote-
ca”.

Tutti pazzi
per la lettura
in biblioteca

Fratellini, Brunozzi e Costantini fanno il punto sul progetto al via da sabato

“Buono come il pane” tra arte e gastronomia

I tre assessori coinvolti Fratellini, Brunozzi e Costantini

BASTIA UMBRA (al.ga.) - E' in corso l'edizione
2010 delle sfide sportive che l'Ente palio de San
Michele organizza ogni anno. Si sono già svolte, lune-
dì 17 maggio presso il campo sportivo della frazione
bastiola di Costano, due partite per la categoria del
torneo maschile di calcio a undici. Nel corso della
prima partita, il rione Moncioveta ha vinto contro il
rione Sant'Angelo, segnando quattro goal, mentre la
seconda sfida ha visto il rione Portella battere il rione
San Rocco tre a due. I prossimi incontri sportivi per
la stessa categoria sono programmati per le giornate
di lunedì 24 e lunedì 31 maggio, sempre presso il
campo sportivo di Costano. Le competizioni femmi-
nili, invece, che daranno vita a un torneo di calcetto a
sei, avranno inizio giovedì 20 maggio; la prima parti-
ta si terrà presso il centro sociale della zona bastiola

di Cipresso, dalle ore 21 in poi. In campo si sfideran-
no i quattro rioni, sempre secondo l'ordine rione
Moncioveta contro Sant’Angelo e San Rocco contro
Portella. "In caso di maltempo, le partite si svolgeran-
no presso il palazzetto dello sport di via Giontella" si
fa sapere dagli organizzatori. Si conferma, quindi, la
volontà dell'Ente palio di voler svolgere un ruolo
incisivo nella comunità di Bastia Umbra, che coinvol-
ga i cittadini non soltanto nel periodo più prossimo
alla festa in onore del santo patrono San Michele
Arcangelo, ma nel corso di tutto l'anno. Lo sport,
utilizzato come strumento d'aggregazione, nel perio-
do invernale sotto forma di competizioni sciistiche e
ora tramite i tornei calcistici, si aggiunge all'impegno
costante nei confronti negli studenti, per cui viene
organizzato "Il Palio incontra la scuola".
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